

Stadt Hameln lädt zum fünften Bürgerforum ein

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. Januar 2019 um 10:30 Uhr

Klütviertel steht im Mittelpunkt

Stadt Hameln lädt zum fünften Bürgerforum ein

Dienstag 29. Januar 2019 - Hameln (wbn). Die Stadt Hameln lädt am Mittwoch 30. Januar zum fünften Bürgerforum ein. Diesmal steht das Klütviertel im Mittelpunkt.

Was bewegt die Menschen im Klütviertel? Dieser Frage möchte die Stadt am Mittwoch, 30. Januar, um 19 Uhr, in der Aula der Theodor-Heuss-Realschule, auf den Grund gehen. Beim mittlerweile fünften Bürgerforum werden Oberbürgermeister Claudio Griese, Erster Stadtrat Hermann Aden und Stadträtin Martina Harms über die städtischen Pläne für das Wohnviertel berichten und natürlich auch für Fragen aller Bürgerinnen und Bürger bereitstehen.

Fortsetzung von Seite 1

Dabei wird unter anderem über den Sanierungsbedarf an der Realschule und an der benachbarten Klütschule informiert. Zudem möchte die Verwaltung über das geplante Neubaugebiet am Rennacker berichten und auch verschiedene Bauarbeiten ankündigen, die für die nahe Zukunft geplant sind. Unter anderem werden zwei Bushaltestellen im Klütviertel erneuert.

Die Teilnahme an den Bürgerforen ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.